
Entrevista a Poli Echeverría. 

 
Periodista de Radio Máxima ¿Como estas Poli?, buenas tardes, ya. 
Poli. Buenas, casi nochecitas, muy bien, gracias. 
 

Periodista de Radio Máxima ¿Como has vivido esta jornada? 
Poli. Bien, o sea, yo confío en las asambleas, me parece que es el movimiento por 
excelencia de ahora en más. Pensamos que de repente y por ahí con algunos temas se 
podía tornar un poco conflictiva, pero no, los pocos baches o no sé cómo llamarlos, se 
solucionaron de buena manera, así que fue un acto democrático importante, que 
espero podamos seguir conservando y la unión de las asambleas de la cuenca que hoy 
tuvo más fuerza de lo acostumbrado, que es algo que estábamos buscando hace 
bastante. 
 

Periodista de Radio Máxima. Bueno, ¿y cómo continúa?, ¿con una participación 
mucho más activa, de aquellas asambleas que forman parte de la cuenca y al resto de 
las asambleas del país con esta apertura de Gualeguaychú a consolidar el corte en 
Arroyo Verde y que tengan una participación más activa? 
 

Poli. Sí, en realidad, nosotros entendemos a Gualeguaychú, la lucha que lleva, es 
sumamente difícil, pero hace mucho que le estamos pidiendo porque la unión de la 
asamblea ciudadana que está en todo el país, la única representación que no tiene es 
la representación del litoral, o sea, van las asambleas por separado, votan por 
separado y estábamos buscando esta consolidación como para tener una regional 
importante y tomar decisiones de peso en conjunto. 
 

Periodista de Radio Máxima. Bueno, ¿y cómo van a organizarse ahora, eh, como 
para tener esa directa participación? 
 

Poli. Como nos hemos organizado siempre, estamos permanentemente comunicados, 
de repente no venimos tanto, pero tenemos comunicación diaria, así que ese no es el 
inconveniente. 
 

Periodista de Radio Máxima Bueno, muchas gracias. 
 

Poli. No, gracias a ustedes que están siempre y les digo siempre lo mismo, gracias. 
 

Periodista de Radio Máxima Que siga muy bien. 
 
Parte de entrevista a Ana Costa. 

 

Ana Costa. Las asambleas de los miércoles en el Frigorífico y de los domingos en 
Arroyo Verde para seguir en esta lucha. 
Periodista de Radio Máxima. ¿Pensabas que iba a ser, iba a transitar por este 
camino lo que ocurrió hoy, finalmente? 
Ana Costa. Sí, sí, lo pensaba, ya habíamos, el comentario existía de que iba a pasar 
algo así y bueno, lo pudimos resolver favorablemente para la lucha de Gualeguaychú. 
 

Periodista de Radio Máxima. Bueno, ¿ahora cómo sigue? 
Seguimos con acciones, lamentablemente las acciones secretas no las aceptaron, pero 
bueno, tendríamos que seguir luchando por eso y de cualquier manera vamos a seguir 
haciendo acciones particulares, bancándonos los gastos como lo hemos hecho siempre, 
al menos el grupo nuestro. 



Periodista de Radio Máxima. Muchas gracias. Ana Costa, aquí en esta transmisión 
de Máxima. 

 


